



オールスターズ

2023. 10.6 No.23

前期終了 そして、後期スタート

本日で前期が終了しました。前期は109日あり、大きな行事である運動会が行われました。よさこいや綱引き、徒競走などを一生懸命頑張り、思い出に残ったという子がたくさんいました。

後期がスタートすると約二週間後には、学習発表会が行われます。一人一人が活躍する姿を想像すると今からとても楽しみです。

また、前期終了ということであゆみを配付しました。あゆみを見ながらご家庭でも前期を振り返り「良かったところや頑張ったところ」「後期に頑張りたいこと」などを話し合ってみてください。

そして、来週から後期がスタートします。後期の目標をしっかりと持って活動し、前期よりさらに成長することができるように頑張っていきます。どうぞよろしくお願い致します。

9日(月)と13日(金)はお休みです。

9日(月)はスポーツの日、13日(金)は教職員の研修があるため、お休みとなっております。お休みが続きますので、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。

なお、13日(金)は3年5組のみ、図工の授業が1時間あります。登校時刻は8時20分から8時30分、下校時刻は9時50分となります。お子様とよくお確かめ下さい。

出前授業～警察署～

来週の社会科の授業では、警察署の方にご来校いただき、出前授業をしていただきます。事前に聞きたい質問も考えているので、警察のお仕事についてしっかりと学びたいと思います。